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　10月18日（火）
　会員増強委員会主催クラブフォーラム　
　ゲストスピーカー
　地区会員増強・退会防止委員長
　高橋潤一氏
　点鐘　12時30分　東天紅

■ ニコニコBOX
・川島義美…良い事がありますように！

・野口正夫…本日、四つのテストをさせて頂きます。

・大森…誕生祝いを頂きありがとうございました。

・遠藤…第 3 分区 A 卯田ガバナー補佐のご来会を心より歓迎申し上げます。

・宮川…千葉市早朝野球、本日試合にて三連覇となりました。

　　　　巨人は残念でしたが日ハム大谷選手だけは見逃せません。我がクラブは 15 日最終戦となります。勝つぞ～！
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Ｑ卯田ＡＧ　若い会員こそロータリーのメリットを受けとめる必要があるのでは・・・・
　　　　　　職業奉仕副委員長の飯高さん如何でしょうか？
Ａ飯高　　　今日は野城委員長の代理です。今年度は理事会から離れているのでクラブの最新情報や事情が伝わってこなく、少々
　　　　　　不安を感じる時がある。クラブ情報を把握することがクラブを知り、より深く活動を理解できると思う。今になって
　　　　　　理事役員の活躍振りに接し、改めてその重責と苦悩を感じとっています。
Ｑ卯田ＡＧ　遠藤会長さん、委員会構成では若い方を優先させているのでしょうか？
Ａ遠藤　　　若い会員の起用は理想としてはあるのですが、実現は難しいものがあります。今年度はそのバランスを考慮したので
　　　　　　すが、経験者の貴重さも優先させた。
Ｑ卯田ＡＧ　今年度から理事会議事録は 60 日以内に、全会員にペパースタイルで公開することになりましたが、前野幹事さん実
　　　　　　行されていますか？
Ａ前野　　　会長報告は例会でしていますし、週報にも記載されていますが、紙ベースでは通知していません。
Ａ卯田ＡＧ　定款の決め事ですから実行してください。
Ｑ藤﨑　　　9 月号のガバナー月信に記載されている、青木ガバナーの「青少年月間に思う」は 5 月が当該月間であり、9 月は「基
　　　　　　本的教育と識字率の向上月間」であるので、記載した月間内容が間違っているが？？？？？？？？？？
Ａ卯田ＡＧ　公式訪問の時に青木ガバナーから詳細を聞いてください。
Ｑ藤﨑　　　富津ＲＣが終結されましたが、その主因を教えてください。
Ａ卯田ＡＧ　会員数の極端な減少と聞いています。
Ｑ藤﨑　　　会員数の少なさで云えば、他のクラブも同様な事情があると思うが・・・・。
Ａ卯田ＡＧ　クラブ事情は様々だし、クラブ運営は独自のものがある。クラブの主張や決定は重い。ＲＩやガバナーでもそのクラブ
　　　　　　決定に関して主導はできない。
Ｑ藤﨑　　　青少年関係の地区委員会の地区予算も大幅に減額されていて心配しています。その理由を教えて欲しい。併せて合同
　　　　　　事務所に移行してからもガバナーとエレクト事務所が二つある予算組はおかしい。事務機器類や人件費の削減ができ
　　　　　　ると思うが、予算組ではガバナーとエレクト事務所が独立した状態である。
Ａ卯田ＡＧ　白鳥第二期ガバナー年度にガバナーエレクト事務所の経費を独立させた。合同事務所として経費の改善ができと思う
　　　　　　が・・・・。未来を担う青少年関係の予算も考慮が必要かもしれませんね・・・・・
　　　　　　RI の陣頭分担金は次年度から 4 ドル値上げの要請が可決され、値上げの理由を明確にすべきだし、RI もその責任を
　　　　　　感じとるべきだ。RI も地区も情報の開示が大切に思う。
　　　　　　その為にも、こうしたロータリーの談議が意味あることになるし大切になる。
Q 卯田　　　川島治代さんは如何お感じでしょうか？
A 川島治代　千葉西 RC から地区へ出向している方が多くいて、その活躍振りに敬意を表しています。クラブ運営においても、40
　　　　　　周年記念事業の成功は事業者の一人として、そのエネルギーの大きさを受けとめていますが、素晴らしい仲間のいる
　　　　　　クラブだと感激し誇りにしています。
Q 卯田ＡＧ　地区に出ている海寶さんはいかがですか？
A 海寶　　　地区もクラブも情報開示の意味と価値を良く知るべきだと思う。一例として、木更津東 RC のグローバル補助金活動
　　　　　　で行った「やぎ銀行」の正確な情報を知ることは貴重だと思う。クラブでも同様に、クラブ会員が情報を共有して、
　　　　　　クラブ協議会のような場を求めて、クラブ全体で共有しあうことに価値があり、一層ロータリー活動の理解が深まる
　　　　　　と思う。
Q 卯田ＡＧ　やぎ銀行の活動情報は正確なことを知りたいです。情報開示と情報の共有は大切だと思います。会員数が大勢いる千
　　　　　　葉 RC と違ってとてもアクティブな活動をしている千葉西 RC ですが、今後も継続して活動がされることを願ってい
　　　　　　ます。そのクラブ努力に対してクラブ会員に敬意を表します。クラブバナーのデザイナーである、山本直前 AG のセ
　　　　　　ンスは素晴らく高く、工業デザイナーとして評価しています。
　　　　　　次年度の大森会長エレクトさんは、クラブ運営や委員会構成のお考えが進んでいますか？
A 大森　　　クラブメンバーの対話ができるような委員会構成を考えていきます。
A 野口（ア）これを機会にして若い会員との交流を深めて、一緒に活躍できる場を考えていきます。
Ａ卯田ＡＧ　今日のクラブ協議会は、従来行われてきたクラブ協議会での質疑でなく、意見交流ができる場を作ることを主眼にし
　　　　　　て行いました。こうした意見交流ができるクラブ協議会の開催を実践させてほしい。
●遠藤　長時間にわたりご指導ありがとうございました。こうした新しい形のクラブ協議会に感謝し、ご指摘くださったことはク
ラブ運営に反映させてみたい。情報の広報と共有は大切であることを確認できました。今後も千葉西 RC が継続できるよう努力し
ていきます。青木ガバナーの公式訪問をお待ちしています。
その際には改めてご指導をお願い致します。
●閉会挨拶　前野幹事
卯田 AG お疲れ様でした。これにてクラブ協議会を閉会します。


